



在宅という働き方

在宅勤務の仕組みについての説明会に参加してきました。結婚、出産、子育てのため退職してフルタイム復帰できない方と、人手不足を解消したい企業やプロジェクト毎に契約したい企業をマッチングするモデルケースでした。

在宅勤務は、優秀な人材が地域にこだわらずどこでも仕事ができるということが大きな魅力です。実際に在宅で仕事をされている方が skype 会議を利用してプレゼンやディスカッションをしている場面を見ると、当社の様な製造業も管理部門としては十分可能性があると感じました。

今後どのような未来が待っているかはわかりませんが、在宅での働き方の利点や問題点を踏まえて柔軟に対応できる体制作りを力を入れていきたいと思っています。

担当:長谷川 雄大



㈱長谷川製作所

TEL 049-233-1021

HASEGAWA Co.

e-Sports の現在 (いま)

『e-Sports』という言葉、最近よく見聞きすると思います。アジアオリンピックの正式種目に選ばれたこの『e-Sports』とは『ゲームを使った競技スポーツ』のことを指しますが、世界の競技人口はなんと1億人を超えているそうです。

日本では「スポーツ＝体を動かすもの」、「ゲーム＝良くないもの」という考えが強いせいか、世界に比べまだまだ競技人口が少ない状態です。しかし、最近では「プロゲーマー」という職業も TV でよく紹介されるようになり、「ゲームで稼ぐ」という考えがより一般化してきたように感じます。

子供のころゲームしていると怒られていましたが、これからはゲームをして褒められる時代が来るのかもしれないね。

担当:大北



旅の楽しみ♪



スタッフ紹介でも旅行の話をたびたびしておりますが、旅の目的は「温泉」と「食事」！！各地泉質の違う温泉に浸かり心と身体を癒され、ご当地の食材を使った食事で大満足✿旅館でいただく食事はもちろんのこと、道中に立ち寄るお店の食事に舌鼓♪♪♪友人の勧めを受け、最近では食事を写真に残していません。

「いただきま〜す！パクっ…しまった(汗)」結局友人から写真を貰う私です。

担当:石黒



お知らせ掲示板

7月より放映されているサンスターV05のCMに、当社の「**アクリルグローブ**」が使用されています。山手線などの車内CMなどでも流されておりますので是非ご覧ください☆



第129号は、
9月20日発行です。

Instagram も

随時更新中です！



[hasegawa_co]



実家にお泊まり

夏は実家に泊まりに行くことが、我が家の恒例行事になっています。家は近いのに泊まりは夏祭りがあるこの時だけ。長男は部活が入っていましたが、さすがババっ子！迷うことなく休みを選択しました!!

子供たちの成長とともに夏の過ごし方は変化してきました。しかし、先日夏祭りでパパと手をつなぐ中二長男を目撃し、ビックリ！そして、ほっこりしました。どうやらババから無理やり手をつないでいったようです(笑)。これからも、両親との時間を大切にしていきたいと思っています。

担当:芦原

